

Busca Alessandra Rojo de la Vega acercamiento con Clara Brugada mediante carta

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/busca-alessandra-rojo-de-la-vega-acercamiento-con-clara-brugada-mediante-carta/

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acudió este miércoles a las oficinas de transición de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para entregar a su equipo, una carta en la que expresa a la futura mandataria capitalina su disposición y voluntad de trabajar coordinadamente, en caso de que sea ratificado el triunfo de ella en dicha demarcación.

"Porque así lo piden las vecinas y vecinos en Cuauhtémoc, tener 100% de colaboración; se lo expresé con puño y letra, de manera muy personal, toda la problemática que tenemos y cómo debemos de trabajar en conjunto para sacar a nuestra gente", expresó Rojo de la Vega, al salir de las oficinas de Brugada, en la colonia Juárez

Sostuvo que su intención es que la alcaldía Cuahtémoc tenga el mejor gobierno de su historia, y por ello buscará coordinarse tanto con la futura administración de Brugada, como con la presidenta electa, Claudia Sheinbuam, a quien planea también entregar esta tarde una carta, donde igualmente manifestará su disposición a colaborar con su gobierno.

Se le preguntó si además de la carta, buscará una reunión con la jefa de Gobierno electa, como las que ha sostenido con los otros alcaldes electos de oposición.

"Veo muy bien las reuniones que ha tenido con otros alcaldes electos, creo que es necesario, y sé que ella, su equipo, han sido respetuosos de las instituciones también, de los tiempos, por supuesto que en cuanto nos confirme la Sala Superior (del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, su triunfo), vamos a pedir la reunión y no quería yo perder más tiempo en expresarle mi sentir y que sepa que aquí estamos para colaborar, para construir, la gente de la Cuauhtémoc se lo merece", insistió.

LL

Rojo de la Vega entrega carta a Brugada y Sheinbaum para coordinar esfuerzos por la Cuauhtémoc

Autor: Cinthya Stettin Género: Nota Informativa

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/9/25/rojo-de-la-vega-entrega-carta-brugada-sheinbaum-para-coordinar-esfuerzos-por-la-cuauhtemoc-640646.html

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa en Cuauhtémoc, entregó un oficio a la jefa de gobierno electa, Clara Brugada Molina para expresarle su voluntad irrestricta de coordinar y cooperar en todo lo que sea necesario en beneficio de los habitantes de esta demarcación.

Afuera de la casa de campaña de Brugada Molina, ubicada en la colonia Juárez, Rojo de la Vega destacó que la alcaldía enfrenta una grave crisis de seguridad, nuestra de ellos es la incidencia de delictiva al alza en homicidios y extorsiones.

Por lo que, pidió a la exalcaldesa de Iztapalapa sostener una reunión como lo ha hecho con el resto de los titulares de las alcaldías, que rinden protesta el próximo 1 de octubre.

También acudió a la casa de campaña de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum para desearle éxito en su encomienda por el bien de los mexicanos.

Por su parte, Brugada Molina reiteró su compromiso de gobernar para todas y todos, así como de trabajar coordinadamente con las alcaldesas y los alcaldes electos, para el bienestar de la Ciudad de México y sus habitantes.

No obstante, a través de un mensaje en redes sociales, insistió en que se reunirá con Rojo de la Vega una vez que se resuelvan todas las impugnaciones electorales en esta demarcación.

"He convocado y sostenido reuniones con las autoridades electas de los distintos partidos políticos para establecer bases de colaboración y trabajo conjunto. Así ocurrirá para el caso de Cuauhtémoc, una vez que los órganos jurisdiccionales resuelvan en definitiva los recursos legales interpuestos", concluyó.

Alessandra Rojo busca acercamiento con Brugada para trabajar en coordinación con el Gobierno capitalino

Autor: Ximena Arochi Género: Nota Informativa

https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/9/25/alessandra-rojo-busca-acercamiento-con-brugada-para-trabajar-en-coordi nacion-con-el-gobierno-capitalino-337406.html

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Alessandra Rojo de la Vega, acudió a las oficinas de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para entregarle una carta en la que manifestó su disposición a trabajar en coordinación con el Gobierno capitalino, así como el Federal, en el caso de que las autoridades electorales la reconozcan como alcaldesa electa de Cuauhtémoc.

Además, anunció que en el transcurso de este miércoles, también acudirá a entregar una carta a Claudia Sheinbaum, en la que reconoció que la presidenta electa ha sabido ganarse la confianza de la ciudadanía: "Sin lugar a duda, su éxito será el éxito de la República".Noticias RelacionadasSala regional del TEPJF confirma constancia de mayoría a Alessandra Rojo de la VegaFEPADE emite medidas cautelares contra Alessandra Rojo de la Vega en alcaldía Cuauhtémoc por violencia política de género

También se refirió a la situación de inseguridad que se vive en Cuauhtémoc y añadió: "La violencia en el corazón del país solo puede ser superada a partir de la intervención a profundidad, de la coordinación plena y el diálogo sincero sobre las dificultades".

Aunque la exalcaldesa de Iztapalapa no recibió personalmente la carta, en su cuenta de X recordó que ha sostenido reuniones con las autoridades electas de los distintos partidos políticos, entonces agregó: "Así ocurrirá para el caso de Cuauhtémoc, una vez que los órganos jurisdiccionales resuelvan en definitiva los recursos legales interpuestos".

La entrega de la carta y la declaración de la próxima mandataria local se dan horas antes de que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se pronuncie sobre los resultados electorales en Cuauhtémoc, que fueron impugnados por la exaspirante de Morena-PT-PVEM a gobernar Cuauhtémoc, Catalina Monreal, bajo el argumento de que su contrincante ejerció en su contra presunta violencia política en razón de género.

Frente a las oficinas de Brugada, la aliancista enseño la carta dirigida a la jefa de Gobierno electa: "Estoy convencida de que la construcción de la paz debe tener como eje central al corazón de México, la alcaldía Cuauhtémoc".

Y mostró confianza en que la resolución de la Sala Superior la favorecerá: "Llevamos meses defendiéndonos ante todas las instancias, han revisado la elección de ida y vuelta muchísimas veces, sé que nos asiste la razón, sé que todos los intentos que tuvieron de robarnos la elección, fueron fallidos".

"No hay elementos siquiera para que la Sala Superior entre de fondo, no existen elementos de constitucionalidad, ni de violación a derechos humanos", sentenció.

La impugnación promovida por presunta violencia política en razón de género se sustenta en la presunta invisibilización que ocasionaron las menciones que Rojo de la Vega hizo sobre la relación de Catalina Monreal con su padre, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

Busca Rojo de la Vega coordinación con Gobiernos de Brugada y Sheinbaum

Autor: Rodrigo Cerezo Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/09/25/busca-rojo-de-la-vega-coordinacion-con-gobiernos-de-brugada-y-sheinbaum/

Mediante una carta, la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega externó su disposición para trabajar en coordinación entre los tres órdenes de Gobierno, con Clara Brugada y Claudia Sheinbaum.

Rojo de la Vega asistió esta mañana a la oficina de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para hacer entrega de una carta en la que expresó su voluntad de coordinar, cooperar y mantener un diálogo fluido en beneficio de los vecinos de la alcaldía.

"Venimos a entregar una carta a las oficinas de la jefa de Gobierno electa, a mostrar toda la disposición y la voluntad que tenemos de coordinarnos, porque así lo piden los vecinos, tener 100 por ciento de colaboración. Se lo expresé con puño y letra, toda la problemática que tenemos y cómo debemos trabajar en conjunto", explicó a medios.

La misiva fue aceptada y firmada de recibida por el equipo de la próxima mandataria capitalina para su eventual entrega. "Ellos se la van a hacer llegar, tuvieron muy buena disposición, lo cual se agradece. La idea es que hagamos el mejor gobierno que ha tenido la alcaldía y para ello nos tenemos que coordinar con los tres órdenes de gobierno", mencionó.

En el texto dirigido a las mandatarias, la alcaldesa electa de Cuauhtémoc reconoció la inseguridad y extorsión como principales problemas a resolver en la demarcación.

"En la Alcaldía Cuauhtémoc existe un complejo sistema de extorsión, cobro de piso y persecución de los comerciantes a todo nivel. Desde el más humilde, hasta las empresas más prestigiosas que habitan la demarcación", se lee.

Finalmente, cuestionada sobre la impugnación de la elección en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Rojo de la Vega espero "que la sala superior resuelva con legalidad, somos muy respetuosos de las instituciones".

LDAV

Brugada se reunirá con Alessandra Rojo hasta que haya resolución sobre la Cuauhtémoc

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/brugada-se-reunira-con-rojo-cuando-haya-resolucion-sobre-la-cuauhtemoc

La próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, precisó que se reunirá con la alcaldesa electa de la alcaldía Cuauhtémoc, la panista Alessandra Rojo de la Vega, hasta que los órganos jurisdiccionales resuelvan en definitiva los recursos presentados contra los comicios en esa demarcación.

A través de sus redes sociales, Brugada Molina destacó que se ha sostenido encuentros con autoridades electas de todos los partidos políticos, con el fin de acordar colaboración y trabajo en conjunto en el próximo sexenio, que iniciará el 5 de octubre.

"Reitero mi compromiso de gobernar para todas y todos y trabajar coordinadamente con las alcaldesas y los alcaldes electos, para el bienestar de la Ciudad de México y sus habitantes.

"He convocado y sostenido reuniones con las autoridades electas de los distintos partidos políticos para establecer bases de colaboración y trabajo conjunto. Así ocurrirá para el caso de Cuauhtémoc, una vez que los órganos jurisdiccionales resuelvan en definitiva los recursos legales interpuestos", expuso.

El pasado 18 de septiembre, la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó la nulidad de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, que había determinado el Tribunal Electoral capitalino, por violencia política en razón de género.

Cuatro días después, la ex candidata de Morena, PT y Partido Verde, Catalina Monreal, impugnó ante la Sala Superior dicha resolución, que le había dado la razón a Alessandra Rojo de la Vega.

Clara Brugada se ha reunido hasta el momento con 13 alcaldes electos; del movimiento de la llamada Cuarta Transformación, Aleida Alavez, de Iztapalapa; Octavio Rivero, de Milpa Alta; Janecarlo Lozano, de GAM; Lourdes Paz, de Iztacalco; y Circe Camacho, de Xochimilco.

Además, Gabriela Osorio de Tlalpan; Evelyn Parra de Venustiano Carranza; Fernando Mercado de La Magdalena Contreras y de Azcapotzalco, Nancy Núñez.

Del bloque opositor, la jefa de Gobierno electa ha sostenido entrevistas con Mauricio Tabe, de Miguel Hidalgo; Luis Mendoza, de Benito Juárez; Giovani Gutiérrez, de Coyoacán y Carlos Orvañanos, de Cuajimalpa.

Faltan Berenice Hernández, de Tláhuac, así como Alessandra Rojo de la Vega, de Cuauhtémoc y Javier López Casarín, de Álvaro Obregón.

LP

Brugada trabajará en coordinación con titular de alcaldía Cuauhtémoc, CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://endirecto.mx/brugada-trabajara-en-coordinacion-con-titular-de-alcaldia-cuauhtemoc-cdmx/

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, afirmó que trabajará en conjunto y en coordinación con quien sea designada como titular de la alcaldía Cuauhtémoc, afirmó en un mensaje en sus redes sociales difundido cerca de las 10:21 horas de este miércoles.

Sin embargo, indicó que esperará la resolución definitiva de las autoridades electorales respecto a los recursos legales interpuestos.

"Reitero mi compromiso de gobernar para todas y todos y trabajar coordinadamente con las alcaldesas y los alcaldes electos, para el bienestar de la Ciudad de México y sus habitantes.

"He convocado y sostenido reuniones con las autoridades electas de los distintos partidos políticos para establecer bases de colaboración y trabajo conjunto. Así ocurrirá para el caso de Cuauhtémoc, una vez que los órganos jurisdiccionales resuelvan en definitiva los recursos legales interpuestos", indicó en su mensaje.

Esta mañana la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, acudió a las oficinas de Brugada a entregar una carta en donde expresa su voluntad de coordinar, cooperar y mantener un diálogo fluido con el Gobierno capitalino.

"No he tenido el gusto de reunirme con usted y comprendo que ha sido respetuosa de los procesos de impugnación, valoro los espacios de diálogo que ha sostenido con todas las alcaldesas y alcaldes electos y me he propuesto hacer el espacio, que muy pronto compartiremos, el más productivo de todos", indicó Rojo de la Vega en su carta.

La abanderada del PRI-PAN-PRD confió en que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratifique su triunfo.

La Sala Superior sesionará este miércoles a partir de las 12:00 horas.

Brugada trabajará en coordinación con titular de alcaldía Cuauhtémoc, CDMX

Autor: Jonás López

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/brugada-trabajara-coordinacion-titular-alcaldia-cuauhtemoc-cdmx/1675704

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, afirmó que trabajará en conjunto y en coordinación con quien sea designada como titular de la alcaldía Cuauhtémoc, afirmó en un mensaje en sus redes sociales difundido cerca de las 10:21 horas de este miércoles.

Sin embargo, indicó que esperará la resolución definitiva de las autoridades electorales respecto a los recursos legales interpuestos.

"Reitero mi compromiso de gobernar para todas y todos y trabajar coordinadamente con las alcaldesas y los alcaldes electos, para el bienestar de la Ciudad de México y sus habitantes.

"He convocado y sostenido reuniones con las autoridades electas de los distintos partidos políticos para establecer bases de colaboración y trabajo conjunto. Así ocurrirá para el caso de Cuauhtémoc, una vez que los órganos jurisdiccionales resuelvan en definitiva los recursos legales interpuestos", indicó en su mensaje.

Esta mañana la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, acudió a las oficinas de Brugada a entregar una carta en donde expresa su voluntad de coordinar, cooperar y mantener un diálogo fluido con el Gobierno capitalino.

"No he tenido el gusto de reunirme con usted y comprendo que ha sido respetuosa de los procesos de impugnación, valoro los espacios de diálogo que ha sostenido con todas las alcaldesas y alcaldes electos y me he propuesto hacer el espacio, que muy pronto compartiremos, el más productivo de todos", indicó Rojo de la Vega en su carta.

La abanderada del PRI-PAN-PRD confió en que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratifique su triunfo.

La Sala Superior sesionará este miércoles a partir de las 12:00 horas.

*bb

Garantiza Brugada coordinación con gobierno de la Cuauhtémoc

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/09/25/garantiza-brugada-coordinacion-con-gobierno-de-la-cuauhtemoc/

Clara Brugada, próxima mandataria capitalina, aseguró que trabajará en coordinación con el gobierno de la alcaldía Cuauhtémoc, independientemente de quien asuma el cargo, pues dijo que su compromiso es colaborar con las 16 demarcaciones capitalinas en favor de la ciudadanía.

"Reitero mi compromiso de gobernar para todas y todos y trabajar coordinadamente con las alcaldesas y los alcaldes electos para el bienestar de la Ciudad de México y sus habitantes", expresó Brugada a través de un mensaje en sus redes sociales.

En este sentido, la ex alcaldesa de Iztapalapa subrayó que en las últimas semanas ha sostenido reuniones con las alcaldesas y alcaldes electos de diferentes demarcaciones, sin importar las diferencias de partidos políticos, situación que replicará en la Cuauhtémoc una vez que las autoridades competentes emitan un fallo final sobre el proceso electoral en dicha alcaldía.

"Así ocurrirá para el caso de Cuauhtémoc una vez que los órganos jurisdiccionales resuelvan en definitiva los recursos legales interpuestos", precisó Brugada en la misma publicación en redes sociales.

Los diálogos entre la próxima mandataria local y las personas titulares de las alcaldías han girado en torno a las necesidades y preocupaciones prioritarias de cada demarcación y su población, a fin de establecer bases colaborativas y proponer proyectos que ofrezcan soluciones viables.

Reitero mi compromiso de gobernar para todas y todos y trabajar coordinadamente con las alcaldesas y los alcaldes electos, para el bienestar de la Ciudad de México y sus habitantes.

He convocado y sostenido reuniones con las autoridades electas de los distintos partidos...

Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) September 25, 2024

Clara Brugada le responde a Alessandra Rojo de la Vega sobre solicitud de reunión

Autor: Jonathan Castro Género: Nota Informativa

https://www.razon.com.mx/ciudad/clara-brugada-le-responde-alessandra-rojo-vega-solicitud-reunion-594622

La Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, informó en sus redes sociales que una vez que los órganos jurisdiccionales resuelvan de manera definitiva el caso de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc tendrá un encuentro con quien resulte electa en la demarcación.

Por medio de sus redes sociales, la futura mandataria recordó que en los últimos días ha sostenido encuentros con los alcaldes electos de la Ciudad de México, incluso con los de oposición, con el objetivo de trabajar de manera coordinada.

Brugada esperará hasta resolución para reunión

"He convocado y sostenido reuniones con las autoridades electas de los distintos partidos políticos para establecer bases de colaboración y trabajo conjunto. Así ocurrirá para el caso de Cuauhtémoc, una vez que los órganos jurisdiccionales resuelvan en definitiva los recursos legales interpuestos", publicó en redes sociales.

Esto, luego de que la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, acudió a las oficinas de la mandataria capitalina electa para entregar una carta en la cual le expresa su voluntad de trabajar de manera conjunta para beneficiar a la ciudadanía en Cuauhtémoc.

La aliancista confió que la Sala Regional de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratifique su triunfo para así también pueda reunirse con Brugada Molina.

Por su parte, Clara Brugada reiteró su compromiso para trabajar por toda la ciudadanía de la capital, por ello sus encuentros con alcaldesa y alcaldesas electos.

"Reitero mi compromiso de gobernar para todas y todos y trabajar coordinadamente con las alcaldesas y los alcaldes electos, para el bienestar de la Ciudad de México y sus habitantes", precisó.

cehr